



Liebe Genossinnen, liebe Genossen,

die Deutsche Akademie für Städtebau und Landesplanung hat im Mai dieses Jahres ihre Planung zur Umgestaltung der B14 zwischen den Gebhardt-Müller-Platz und dem Österreichischen Platz zu einem Stadtboulevard vorgestellt.

**Einladung zur Mitgliederversammlung am
Dienstag, den 20. September 2011
um 19.30 Uhr
In der Jugendherberge, Hausmannstr. 27
Raum: St. Helens
Haltestelle der U 15: Eugensplatz**

Matthias Hahn, Bürgermeister für Städtebau und Umwelt, stellt uns am 20. September 2011 die Planungen vor. Wir werden intensiv über die Umsetzbarkeit der Pläne diskutieren und uns überlegen ob und wie wir die Planungen in Zukunft begleiten werden.

Auf unserer Homepage findet Ihr Links zu weiteren Informationen und Presseberichten über die Vorschläge der DASL.

Mit solidarischen Grüßen,

Manuel Krauß



Quelle: www.bw.DASL.de